

Neues Siegel für die ARBERLAND-Champions

„Regionalität plus Qualität“ so heißt das Motto im ARBERLAND, wie sich der Landkreis Regen künftig vermarktet. Heimische Unternehmen, die bei diesen beiden Punkten sowie bei Ökologie, Sozialkompetenz und weiteren Themen besonders stark sind, können sich hier mit einem neuen Herkunftssiegel auszeichnen lassen. Zum ersten Mal verlieh der Bayerische Landwirtschaftsminister Helmut Brunner das neue ARBERLAND Premium-Siegel in Regen. Über die Auszeichnung freuten sich: die Privatbrauerei J. B. Falter KG aus Regen, die Zimmerei-Holzbau Geiss GdbR und die K.E.D. Kälte- und Klimatechnik GmbH aus Bischofsmais, die Spenglerei Pfeffer aus Regen, die BFMT-Gruppe aus Viechtach, die DMW Maschinen- und Werkzeugbau GmbH aus Linden, die fritzoffice GmbH & Co.KG aus Viechtach, die Schwannberger GmbH und die Anton Witzenzellner KG aus Patersdorf, die Glashütte

Valentin Eisch GmbH aus Frauenau, die Joska Kristall GmbH & Co.KG aus Bodenmais und die Zwiesel Kristallglas-Gruppe mit der Zwiesel Kristallglas AG, Iprotec

GmbH und Ullrich GmbH. Minister Brunner lobte die Preisträger als „Vorzeigebetriebe und wichtige Botschafter der Wirtschaftsregion ARBERLAND“. ■



Die ersten Preisträger des neuen ARBERLAND Premium-Siegels zeichneten Minister Helmut Brunner (vorn rechts) und Landrat Michael Adam (links) bei der Prämierungsfeier in Regen aus